
司  会	 鈴 木 　 敦			会		員

点  鐘	 会		長			笠間治一郎

合  唱
	 ロータリーソング	 「 我 等 の 生 業 」
	 ソングリーダー	 細 谷 浩 之			会		員

お客様
	 あやせ環境ネットワーク会長

栗 原 茂 明			様（綾瀬ＲＣ）

会長の時間 会		長			笠間治一郎

先週は北京飯店での新入会員歓迎親睦移動例会、
ご苦労様でした。当日は二川群司令にも出席いただ
き、和やかな中で親睦を深めることができ、大変良い
時間を過ごす事ができました。ありがとうございます。

本日は新入会員のための新人研修として、安藤会員
の卓話となります。私もまだまだ理解していないことが
沢山あります。機会あるごとに、先輩方の話を聞き、
ロータリーを理解していけたらと思っています。新入会
員の皆さんも少しでも理解を深めていただき、素晴らし
いロータリアンになっていただきたいと思います。

＜今日は何の日（９月16 日）＞　マッチの日
これは 1948 年（昭和 23 年）、それまで配給制だっ

たマッチの自由販売が認められました。日本のマッチ
は、フランスに留学していた清水誠が 1875 年（明治８
年）に東京で黄燐マッチを製造したことが始まりとされ
ています。また、安全マッチ（マッチ箱の摩擦面に擦
らないと発火しないマッチ）は、1879 年（明治 12 年）

から製造し、翌年からは輸出するまでになっています。

幹事報告 副幹事			遁 所 好 男
◆	国際ロータリー第2780 地区より「ダメ。ゼッタ
イ」国連支援募金運動への協力についての依頼
がきています。
薬物乱用防止活動に従事する民間団体を支援する
ほか、国内での啓蒙活動に役立てられます。ご協
力お願いいたします。

◆	例会変更のお知らせ
・茅ヶ崎中央ロータリークラブ

９月25日（金） → ガバナー公式訪問（移動例会）
18：30点鍾
於：コルティーレ茅ヶ崎

10月２日（金） → 米山翁墓参り（移動例会）
13：15集合
於：茅ヶ崎文化会館前

10月23日（金） → 10月25日（日） 地区大会に振替
・寒川ロータリークラブ

10月19日（月） → 工場見学　12：00点鍾
例会後、アサヒビール神奈川工
場見学

10月26日（月） → 10月25日（日） 地区大会に振替
12：30本会議点鍾
於：茅ヶ崎市民文化会館

・藤沢北西ロータリークラブ
10月15日（木） → 11：30点鍾

◆ 次回卓話予告 ◆
１０９５回		10/7（水）	12：30		外部卓話
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少年の森清掃活動①の為
於：藤沢市少年の森

10月29日（木） → 10月25日（日） 地区大会の為
於：藤沢市民会館大ホール

■ベネファクター認証

二 見  義 光 会員

■出席委員会 二 見 義 光			会		員
日 付 例会№ 会員数 適用数 出 席 出 席 Ｍ Ｕ 修 正 Ｍ Ｕ 確 定
9/2 1091 26 26 18 69.23% 1 73.07% 0 73.07%
9/9 1092 26 26 25 96.15% 1 100%
9/16 1093 26 26 20 76.92%

事前 M.U. 笠 間 博 幸（ガバナー補佐会議）
 笠間正二郎（青少年帰国報告会）
 澁 谷 敏 夫（Ｅ－クラブ）

■スマイル委員会 加 藤 良 隆			会		員
【お客様】
栗 原 茂 明	さん（綾瀬 RC）　　本日は「あやせ環境
ネットワーク」のお願いにまいりました。

【会　員】
笠間	治一郎	さん お客様、ようこそいらっしゃいま
した。安藤さん、本日の卓話よろしくお願いいたします。
遁 所 好 男	さん 今日も急遽、幹事の代役を務め
させていただくことになりました。よろしくお願いしま
す。みなさんスケジュール管理はしっかりとしましょう。
鈴 木 　 敦	さん お客様ようこそいらっしゃいまし
た。安藤さん、卓話よろしくお願いいたします。
二 見 義 光	さん 先週の新入会員歓迎会に出席で
きず、大変申し訳ございませんでした。父兄会に参加
して、防衛大学校に行ってきました。安藤さん卓話よ
ろしくお願いします。
細 谷 浩 之	さん 安藤さん、本日の卓話よろしくお
願いします。スマイル。

峯 尾 勝 彦	さん 栗原様ようこそいらっしゃいまし
た。安藤さん本日の卓話お願いします。SAAと事務
局の新しいパソコン導入をご検討願います。動作が遅
すぎます。
笹 島 　 誠	さん 本日もよろしくお願いいたします。
安 藤 昌 信	さん 久し振りの卓話になりました。
「ロータリーについて」一番難しい課題です。分かっ
ていようでなかなか一口でまとめられない。だからこ
そ RC はおもしろいのだろう。
池 田 利 一	さん お客様ようこそいらっしゃいませ。
先週の移動例会とても楽しかったです。皆様今後もよ
ろしくお願いします。
塚 原 吉 雄	さん すっきりしない毎日が続きます。
皆さん体調には御自愛下さい。安藤さん卓話宜しくお
願いします。綾瀬クラブ栗原会長、ようこそいらっしゃ
いました。
中村真一郎	さん 水泳をして健康をキープするよう
にしています。皆様も季節の変わり目でご留意下さい。
武 田 　 敬	さん 安藤さん卓話楽しみにしていま
す。
廣 安 　 修	さん 朝・夕メッキリ涼しくなりましたね。
風邪など引かぬよう注意しましょう。安藤さん、久し
振りの卓話、楽しみです。
北 村 　 均	さん みなさまこんにちは。本日の安藤
さまの卓話楽しみにしております。よろしくお願いしま
す。
加 藤 良 隆	さん だいぶ過しやすくなりました。安
藤さん、本日の卓話楽しみにしています。
紀 　 孝	さん 綾瀬市も信号が多いですね。特
に赤が。赤ペンで書かせて頂きました。

今回スマイル	 ￥	17,000
累　計	 ￥	190,000

■卓話（内容別掲載） 

「ロータリー活動について」			安 藤 昌 信		会員


